



Jahresbericht 2019

Im letzten Jahr gab es in der Bibliothek Mediothek einige Änderungen. Der Zusammenschluss mit vier Bibliotheken aus der Region wurde vollzogen: Bödelibibliothek, Grindelwald, Meiringen und Beatenberg haben ein gemeinsames Programm für Katalogisierung, Verwaltung und Ausleihe angeschafft.

KundInnen können selber im Katalog stöbern, Medien online selber reservieren und verlängern. Das wird sehr geschätzt. Das Team erhält von zufriedenen KundInnen regelmässig gute Rückmeldungen zu diesen Neuerungen.

Der Bestand der Medien beläuft sich auf gut 6'000. Im letzten Jahr wurde aufgeräumt: Rund 1'000 alte, nicht mehr gefragte Medien wurden ausgemustert und so Platz geschafft für Neues. An gut 150 Tagen wurden rund 4'000 Medien ausgeliehen.

Herzlichen Dank ans engagierte Team von Susi Flükiger (Leitung), Christine Rubin, Nadine Grossniklaus, Anja und Marco Flükiger. Auch Renate Gafner (Kassierin) und Roland Noirjean (IT) leisteten im letzten Jahr einiges an zusätzlicher Arbeit. Besten Dank an alle.

Die Lesung mit Sunil Mann (nachmittags für Kinder, abends für Erwachsene) war ein toller Erfolg. Sunil Mann begeisterte Jung und Alt mit seinen Geschichten.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch in der Bibliothek Mediothek oder an unseren Anlässen.

*Für den Stiftungsrat
Verena Moser*